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香港文匯報訊 姜皓文(黑仔)有一半馬
來西亞血統，每年春節都會跟太太和一班
同住大埔龍尾村的好友來一次賀年傳統
「撈起」慶新年，今年也不例外，而一班
「龍尾之友」更花心思用食材砌了「興、
盛、發、旺」四個字，寓意黑仔今年憑
《拆彈專家》和《大樂師》問鼎金像獎
「最佳男配角」能旗開得勝。
黑仔謂「撈起」這馬來西亞傳統，早已

成為他每年過年的節目之一，不單止擇定
吉日吉時進行，連食材都由一位移民新加
坡的好友特地帶回來，所有百分百傳統無
花假，今年還加上了鮑魚，寓意包羅萬
有。而今年「撈起」份量之大，足足
「撈」滿整張大圓枱，連黑仔也說笑謂：
「看來我們好有潛力報健力士了！」
提到一班龍尾之友在「撈起」食材上

花心思砌上「興、盛、發、旺」四個
字，黑仔坦言收到這份心意很窩心；因
為這班好朋友跟他認識多年，且一齊搬
進同一條村生活互相照應，彼此感情猶

如親人，所以這份心意是跟大家共享的。他感恩
地謂：「其實我早已得獎啦！多年來經歷無論起
與跌都有他們打氣和鼓勵，友情可貴，他們就是
我人生中最佳獎品之一。」至於可有信心今年金
像獎奪魁？黑仔謂一切隨緣，最重要是大家喜歡
他演出的作品。

華哥坦言現在環遊世界的機票便宜，嘉玲
也希望可以寓工作於娛樂，又稱與華哥

合作很有默契和有安全感，只要有導演找
她，都願意繼續每年與觀眾度歲。至於是否
要華哥再等25年才再合作，嘉玲笑言不用，
因為再等20年她都有80歲。

嘉玲笑老公賀歲片呃小孩入場
對於有網友讚嘉玲演出《我》片比老公梁
朝偉的《捉妖記2》好笑，她說：「我去行山
見到其他人，他們都說好看，可能我們電影
有香港情懷，各地需要不同，偉仔的就合內

地和小朋友口味，他去呃小朋友啦。」嘉
玲更反駁老公演喜劇比她好，笑道：「今
次就證明給他看。」華哥就透露首映當
晚，女兒偷偷入場跟他一起看戲，他說：
「自己以往拍戲大多重口味，今次《我》
片就合家歡，都是第一次和女兒睇戲，好
開心。」唐詩詠表示已先後入場看了兩次
電影，一次是首映，另一次就陪爸爸看，她
說：「爸爸睇晒全部賀歲片，讚我這套是最
好睇的一套。」剛剛贏得視后的詩詠，覺得
拍賀歲片為她帶來幸運，希望明年可以繼續
參與。

胡渭康讚癌症林利多正能量
胡渭康昔日「小虎隊」隊友林利早前因

腸癌做手術，他表示對方知道患病後已第一
時間通知他，胡渭康說：「我是個樂觀的
人，所以不是太擔心，傷風感冒都可以死
人，癌症又未必沒得救。他本身都很有正
能量，叫我不用陪他去醫院，怕變得高
調。」胡渭康又大讚林利熱愛舞台，即使
剛完成手術也先後為他和黎小田演唱會演
出，雖然演出時有用手按肚，但現在康
復進度理想，稍後也會回來拍劇。

《《我我》》片祝捷片祝捷 明年再戰賀歲檔明年再戰賀歲檔

華哥樂做製片華哥樂做製片
環遊世界取景環遊世界取景

香港文匯報訊（記者 李慶全、吳文釗）由劉嘉玲、任達華、唐詩詠、衛詩雅、麥明詩及

胡渭康等演出的賀歲片《我的情敵女婿》票房已突破1500萬港元，前晚眾人出席電影慶功

宴祝捷，齊齊「撈起」希望票房再創佳績，而華哥更提議明年再拍一部賀歲片，不介意做製片，

帶大家環遊世界拍攝。

香港文匯報訊 陳曉東與沈慧林(Wil-
liam)非常老友 ，前晚更攜同老婆王妤
嫻出席該手錶品牌的春茗大晒恩愛，東
東透露重組香港公司後工作量大增，更
即將舉辦巡迴演唱會，唱勻全世界 。
是晚春茗筵開30席，昔日名人巨星空群
撐場，熱鬧非常，William坦言得到各
方好友支持大感開心，並道：「上年是
我們創業第七年，而營業額則是有史以
來第二高，雖則上年經濟環境唔太理
想，但仍有此成績令我們好鼓舞。」
陳曉東與太太王妤嫻一同出席，他透

露新年與太太返台灣娘家過，之後即回
港工作。他想盡快推出新歌和安排今年
巡演的行程，計劃在不同的地方開演唱

會。他謂現在香港工作都由自己的公司
管理， 笑言即接了兩個商演。他說：
「 一向我在內地、台灣都有自己的工
作室，現在香港正招聘人手。 太太都
有幫手，佢好大權力亦好緊張，現在工
作都會跟我一齊去。」

楊小娟讚兒子善於交際
呂良偉與楊小娟亦有畀面出席，問到

其子呂善揚有否回港度歲？小娟笑道：
「已經返咗來幾日過年啦。他現在15
歲，在倫敦劍橋中學讀書。(好叻呀？)
係呀！有幾間想收佢，佢面試好叻，
老師同校長都好鍾意，雖然讀書成績唔
係好叻，但識講嘢又善於交際 。(有沒

有比人蝦？)都有，本身佢好大隻又有學
功夫， 不過個性好善良，怕一出手會
打親人，我都叫佢總之唔可以出手，
如有人出手先至打低佢。」

香港文匯報訊（記者李思穎）江嘉敏昨日出席新
春活動，並大展歌喉即場獻唱周杰倫歌曲《告白汽
球》，這已是她第二度在公開場合唱歌，她笑言有
跟老師學唱歌，還可以，應該不會太難聽，雖然很
喜歡唱歌，若然要加入樂壇當歌手，仍需再加倍努
力，不想嚇親人。
農曆新年期間，嘉敏把討回來的利是全上繳給媽
咪，她笑說：「媽咪話會有其他用途，便是把利是
錢留起來給我做嫁妝，先聽好了，我才23歲，也不
知何時先嫁得出，反而媽咪比較心急，經常問我什
麼時候結婚，過幾日元宵佳節，她可能都會問我有
無異性相約，自己正拍攝新劇《兄弟》，也沒空暇
時間，現在要跟工作拍拖。」
她在《兄弟》一劇飾演一個「不打得」的保鏢，
最初收到通知說不需要打，所以偷懶沒去練，但仍

少不免有些打鬥場面，便急忙惡補二、三日，她興
致勃勃地說：「最過癮是在菲律賓拍的一場天台
戲，要在傾斜的屋簷跑。(是否像關禮傑跑過天台的
經典一幕？)他跑的天台是平面，我是斜的，大家都
不同，自己拍攝期間難免撞到手腳有瘀痕，都是小
問題，反而經常郁動可以當做運動，有助修身，所
以絕對有興趣向打女路線進發。」

陳曉東找太太管理工作室

香港文匯報訊（記者 李思
穎）陳凱琳昨早到啟德郵輪碼
頭出席街馬活動，為參賽選手
打氣，有份落場參加10公里馬
拉松賽事的丁子朗以57分20秒
完成賽事，完成後獲陳凱琳擁
抱祝賀給頒發獎牌。陳凱琳眼
見今次最年輕選手僅得13歲，

自己都需努力練習以備明年落
場參賽，她表示由中學時期便
有跑步習慣，現在因工作不定
時，所以多數在健身室跑步，
問她有否跟男友鄭嘉穎一起
跑，她謂：「沒有，他通常是
打網球，我都有試過打網球，
他有教我，但我真的沒天分，

打網球要用手臂力，我還是跑
步較易處理，所以跟他說對不
起，不能陪他打網球，男友沒
有介懷，只要我找到適合做的
運動就可以。」
丁子朗透露：「今次第二次

參加10公里賽事，上次較早舉
行，昨日陽光就猛烈一些，上
次跑斜路，今次跑平路，成績
比上次有進步，快了二分鐘，
但今次人不多，有種好空虛感
覺，所以經常黐住隔籬參賽者
一齊跑。」大會可以讓參賽者
用不同裝扮落場，丁子朗謂：
「通常奇裝異服的選手都跑得
比較慢，原先我都想扮成黑
豹，但忘了準備。」
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香港文匯報訊 人稱《功
夫少女》的日本演員山本
千尋前晚擔任活動表演嘉
賓，她透露是首次來港，
此行希望在香港及內地尋
找合作機會，沒有太多時
間去遊覽，不
過試過香港的
茶餐廳已經覺
得好滿足。她
17歲時獲得世
界青少年武術
冠軍，自少就
喜歡看功夫電
影。年紀輕輕

的她獨愛成龍和李連杰，
《A計劃》系列的電影都全
部看過。她很希望把自己
的武術精神推廣至全世
界，其中想先在內地和香
港發展。

江嘉敏惡補動作訓練

香港文匯報訊 近日莫文蔚接受Roberto Cavalli邀請，
開展米蘭時尚之旅，前往參觀品牌於米蘭的精品店，並為
翌日的時裝騷打扮精心試裝。經過精心挑選後，莫文蔚身
着斑馬紋連身衣，搭配幾何項鏈、皮質手鐲與玫瑰金鏈條
手包，亮相秀場。
今年是莫文蔚加入演藝事業第25周年，將會有一連串
的慶祝活動舉行，包括數位單曲及全新國語專輯的推出，
世界巡迴演唱會亦將會在今年舉行，演出的城市將會超過
50個，遍佈世界每個城市及角落。
剛剛推出的全新數位單曲《如初之光》亦得到眾多粉絲
支持及愛戴， MV在YouTube的點擊已經突破180萬
次，歌曲亦空降多個排行榜的冠軍位置。
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陳凱琳準備明年落場跑街馬

山本千尋嚐茶餐廳感滿足

■■江嘉敏江嘉敏

■■姜皓文和一班好友一起吃姜皓文和一班好友一起吃「「撈起撈起」」。。

■■劉嘉玲劉嘉玲、、任達華任達華、、唐詩詠唐詩詠、、衛詩雅等衛詩雅等
齊齊齊齊「「撈起撈起」」希望票房再創佳績希望票房再創佳績。。

■■賀歲片賀歲片《《我的情敵女婿我的情敵女婿》》票房已突破票房已突破
15001500萬港元萬港元，，跨向二千萬應該沒難度跨向二千萬應該沒難度。。

■■任達華提議明年再拍一部賀歲片任達華提議明年再拍一部賀歲片，，不介意做製片帶不介意做製片帶
大家環遊世界拍攝大家環遊世界拍攝，，嘉玲同衛詩雅應該大力支持吧嘉玲同衛詩雅應該大力支持吧。。

■陳曉東與太太齊參加好友沈慧林公司
春茗。

■■山本千尋山本千尋

■■呂良偉與楊小娟有畀面出席呂良偉與楊小娟有畀面出席。。

■■陳凱琳和丁子朗開跑前齊為跑手打氣陳凱琳和丁子朗開跑前齊為跑手打氣。。


